



Pour la défense de la démocratie et des droits des travailleuses et des travailleurs, debout face à l'extrême droite

L'heure est grave ! La CFDT demande à ses adhérents de répondre à son appel, faire barrage à l'extrême droite et à ses alliés de circonstance.

Non il n'y a pas de fatalité !

Oui, il y a toujours dans notre pays des gens de bonne volonté pour se retrousser les manches et lutter contre toutes les mensonges et manipulations de l'extrême droite.

Oui le contrat social de notre pays n'est pas mort. Il mérite d'être défendu sans compromission aucune avec des politiques d'extrêmes droites qui feront la part belle aux inégalités sociales, sociétales et aux reculs face au dérèglement climatique !

Nous n'abandonnerons pas ! Les droits sociaux ne se décrètent pas ils s'obtiennent dans la lutte ! Nous refusons de voir un quelconque de recul pour le droit des femmes, minorités (LGBT+, personnes en situation de handicap...) malheureusement déjà vus dans d'autres pays gouvernés par l'extrême droite !

Travailleuses et travailleurs, levez-vous, allez voter et encouragez votre entourage à voter. Ne pas se lever devant le péril revient à se coucher devant l'autoritarisme et à déconstruire la démocratie. Au fond c'est perdre de sa liberté !

La démocratie peut vivre sans gouvernement mais pas sans le syndicalisme qui seul peut contre balancer la tyrannie des extrêmes.

Travailleuses et travailleurs, l'avenir dépend de vous ! Rendez-vous aux urnes pour défendre vos droits et la liberté !

Le Bureau National de l'UFETAM CFDT

27 juin 2024